

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 2 TA 2017/2018**

17711030 - LIANA MIRZA

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
PEMERIKSAAN ABDOMEN DAN GINJAL	belum meminta pasien utk mengosongkan kandung kemih. belum melaporkan adanya edema. belum inspeksi costovertebrae, pulsasi aorta dan suprapubik. belum auskultasi aorta. lokasi auskultasi a.renalis tdk tepat.perkusi 4 kuadran sebaiknya 3 titik tiap kuadran. menentukan batas kanan dan kiri hepar tidak benar. belum palpasi aorta.
KOMUNIKASI	ok
PEMASANGAN EKG	lokasi yang disebutkan untuk V5 dan V6 benar, tetapi pemasangannya kurang tepat, V6 masangnya masih di aksila anterior bukan di mid aksila, begitu juga V5 masih kurang geser ke lateral.
PEMASANGAN KATETER	Pakai duk steril ya. Desinfeksi itu dari dalam keluar ya, jgn dr luar ke dalam. Siapkan gel sbnm perlakuan, shg tdk memegang dgn srg tangan steril. Posisi penis saat memasukkan kateter itu bagaimana ya? Perlu tidak aba2 kepada pasien dan perlu tdk kateter ditarik setelahnya ? Membalut kassa di ujung itu fungsinya untuk apa ya?perlu diberi antiseptik tdk ? posisi fiksasi bagaimana ya?
PEMERIKSAAN FISIK LEHER	tidak menyiapkan alat (senter dan stetoskop). pemeriksaan tangensial kurang tepat, seharusnya sinar jatuh di ujung dagu pasien. palpasi saat menelan tidak dilakukan. auskultasi hanya menyebutkan indikasi, tetapi tidak melakukan. pelapasi limfonodi servikalis supervisial kurang tepat, seharusnya 1 lokasi dengan servikalis dalam.
PEMERIKSAAN FISIK THORAX	auskultasi posterior sebaiknya dilakukan diawal. lain-lain sudah baik.
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	cuci tangannya buru-buru, tidak sesuai protap WHO, ada langkah yang terlewati. coba dek di perhatikan, itu pasien mengempit termometer masih terhalang baju pasien, jadi bagian ujung besinya tidak menyentuh kulit, lebih teliti lagi ya dek. Tidak melaporkan hasil TD palpatoar kepada evaluator sehingga bagaimana bisa dinilai dinaikkan 30mmHg atau tidak dari hasil palpatoar, TD 110/70 tapi tidak menyimpulkan apakah dengan tekanan darah tsb normal atau tidak.Pemeriksaan nadi: tidak hanya menyebutkan berapa kali permenit saja, tetapi juga dilaporkan ritme, kekuatan nadi, kualitas, dan regularitas kemudian disimpulkan normal atau tida, 50x/menit itu normal atau tidak??. Pelaporan nafas tidak hanya berapa kali permenit saja tetapu juga regularitas, kedalaman pernafasan, ritme dan tipe pernafasan. Dari semua hasil pemeriksaan TD, nadi, dan respi liana tidak menyimpulkan bagaimana hasil pemeriksaan kepada pasien, apakah normal atau tidak??? tidak cuci tangan sesudah tindakan.